

Fête de la science : portes ouvertes à l'observatoire océanologique

Hier, les scolaires ont pu profiter des animations, avant le grand public aujourd'hui et demain

Aujourd'hui et demain, dans le cadre de la Fête de la Science, l'observatoire océanologique (OOV) de la ville ouvrira ses portes de 14 h à 17 h. Hier, les scolaires ont ouvert le bal et ainsi profité des nombreuses animations et activités mises en place en synergie avec les thèmes de l'année 2015 : la lumière et les changements climatiques.

« On a gonflé un ballon avec du CO₂ puis on a fait une expérience avec de l'eau de mer pour montrer que s'il y a du gaz qui va dans l'eau, la mer devient acide et tous les poissons et plantes meurent » raconte Lilian Alfano, du haut de ses huit ans.

Pour Bruno Padovani, son instituteur, le but de la journée est vraiment la découverte « sur laquelle on va rebondir après les vacances en classe pour approfondir certains thèmes ». Si certains stands sont très ludiques et faciles d'accès, d'autres sont un peu plus complexes : « cela dépend



Les animateurs ont proposé des expériences très concrètes aux enfants. Des savoirs que leurs enseignants vont poursuivre en classe.



(Photos J.-M. P.)

aussi de la qualité de l'animateur car ce n'est pas toujours facile pour des chercheurs ou des étudiants de trouver les bons mots pour expliquer aux enfants » poursuit un autre enseignant.

« Globalement, on voit des élèves très intéressés et déjà au couran » commente Anouck Ody qui détaille la formation des vagues dans les mers et océans. Pour le personnel de l'OOV, techniciens, ingé-

nieurs, doctorants, chercheurs, cette Fête de la Science est aussi l'occasion de toucher un public profane et de lui « permettre de toucher avec ses mains et voir avec ses yeux ce qui est au centre de nos

projets de recherche et des enjeux environnementaux marins de demain ». A noter aujourd'hui à 11 h à la médiathèque une conférence « le plancton et la planète : réchauffement climatique et biodiversité du

plancton » animée par Christian Sardet, chercheur émérite à l'OOV.

JEAN-MICHEL POUPART

Aujourd'hui et demain de 14 h à 17 h, OOV, 181 Chemin du Lazaret, 06230 Villefranche-sur-Mer. Entrée libre.